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CORTONA - Il progetto delle bo-
nifiche Ferraresi ha avuto, prima
del via dal consiglio comunale cor-
tonese, l'approvazione del Papmma
(Piano Aziendale Pluriennale di Mi-
glioramento Agricolo Ambienta-
le). Questo precisa il segretario co-
munale del Pd - Massimo Lodovi-
chi. Dopo la presentazione ufficiale
da parte della società agricola Boni-
fiche Ferraresi spa del progetto di
sviluppo della Tenuta di Santa Cate-
rina, il Pd ne ha discusso sia in Unio-
ne comunale che nel circolo Pd del-
la Fratta con iscritti e simpatizzanti,
da dove ne è uscito un'unanime con-
senso perche è stato giudicato positi-
vamente in quanto concreto volano
di sviluppo per il settore agricolo di
Cortona e della Valdichiana, con
positive ricadute occupazionali.

Ci sono state delle critiche però in
proposito ,cosa ne pensa?

R " La società delle Bonifiche Ferra-
resi ha dichiarato che gli interventi
previsti potranno essere realizzati
soltanto se conformi alle norme vi-
genti e per tale motivo, come preve-
de la normativa, è stato presentato
un Papmaa, questo procedimento
ha avuto parere favorevole in quan-
to ritenuto possedere la conformità
agronomica e ambientale e per
quanto previsto dalla normativa vi-

gente la società agricola Bonifiche
Ferraresi sp.a. ha diritto alla realiz-
zazione di nuovi annessi agricoli.Le
posizioni critiche nei confronti del
progetto erano uscite ben prima che
fosse presentato il Papmma. Per
Cortona queste alzate di scudi non
sono nuove,un esempio fra tutti so-
no le Cantine Santa Cristina che
l'Amministrazione di allora scelse
di far sorgere nel nostro territorio
rispondendo positivamente alla ri-
chiesta di un gruppo imprenditoria-
le. Anche allora alcuni soggetti pa-
ventavano scenari apocalittici sulle

ricadute ambientali e paesaggisti-
che,cosa che non è accaduta ma an-
zi i risultati sono ottimi sotto tutti i
punti di vista."

E della scuola di Fratta cosa ci sa
dire?

R "Condividiamo come Partito De-
mocratico la scelta di acquistare il
complesso scolastico della Fratta,
dopo che la proprietà ha manifesta-
to la volontà di alienarlo,in quanto
dota la frazione di un edificio pub-
blico che oltre alle funzioni di scuo-
la, permette di avere spazi per servi-
zi istituzionali e potrà essere utilizza-
to dalla popolazione per organizza-
re eventi aggregativi. Nella frazione
di Fratta ad oggi non sono presenti
immobili pubblici."

Cosa ne pensa dei risultati delle
ultime elezioni?

R "il Pd a Cortona è forte ma occor-
re,a livello nazionale darsi delle rego-
le da rispettare nelle alleanze. Sia-
mo in attesa dei ballottaggi e quindi
si può esprimere soltanto un giudi-
zio sulla prima tornata.Da questi ri-
sultati parziali a livello generale mi
sembra che rispetto alle politiche il
Pd rimanga sostanzialmente stabi-
le, il centro destra unito è in crescita,
il M5 ha perso consensensi. Nella
provincia di Arezzo nei comuni do-
ve si è andati al voto, il Pd non ha
ottenuto i risultati attesi, nei comuni
in cui si è al ballottaggio il Pd da
oggi fino alle elezioni dovrà lavora-
re unito nel territorio per recupere il
consenso. Penso poi che si debba ini-
ziare a fare una riflessione seria a
partire dal livello nazionale sull'or-
ganizzazione che il partito si deve
dare, sulle regole da rispettare e sul-
le alleanze. A Cortona il Pd è un
partito organizzato e strutturato,
conta circa 500 iscritti e 10 circoli
nel territorio in cui periodicamente
I componenti si riuniscono per con-
frontarsi sia sulle problematiche po-
litiche nazionali e sulle questioni

amministrative locali. Posso affer-
mare che a Cortona il partito è ben
radicato nel territorio."

11 E tra Pd e Amministrazione come
va ?
R "Tra Pd e Amministrazione di
Cortona i rapporti sono di leale con-
fronto e condivisione.Apprezziamo
il lavoro svolto che è coerente con il
programma elettorale con cui ci sia-
mo presentati agli elettori. Conti-
nuando nella politica del buon go-
verno del territorio condotta anche
dalle amministrazioni precedenti
l'Amministrazione guidata dal sin-
daco Basanieri hamantenuto gli ele-
vati standard dei servizi alle persone
specialmente se in difficoltà; le im-
poste comunali sono tra le più bas-
se dei comuni demograficamente si-
mili e sono rimaste invariate; l'Am-
ministrazione comunale ha imple-
mentato gli investimenti per il mi-
glioramento delle strutture scolasti-
che e la loro messa in sicurezza; par-
ticolare attenzione è rivolta agli
eventi culturali importante motore
di sviluppo soprattutto per il settore
turistico con ricadute benefiche su
tutto il territorio comunale; c'è un
miglioramento nell'organizzazione
della raccolta dei rifiuti con un signi-
ficativo incremento della raccolta
differenziata.Condividiamo l'impo-
stazione del Bilancio 2016, e la scel-
ta dell'Amministrazione comunale
di Cortona di utilizzare le risorse li-
berate dallo sblocco del patto di sta-
bilità,circa 5 milioni di euro, per
Cortona, migliorare le strutture sco-
lastiche e effettuare interventi di ma-
nutenzione alla viabilità che prima
era preclusa."



Il segretario Lodo-Ochi:
por te volano

per l'agricoltura"

Lodovichi II segretario dei Pd cortonese
parla dei progetto delle Bonifiche Ferraresi,
della scuola della Fratta
e dei rapporti con l'amministrazione


	page 1
	page 2

